

ANTARA BIRO SUMBAR SALURKAN BANTUAN SEMEN KE RUMAH IBADAH



Dalam rangkaian peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-87 Perum Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) ANTARA, biro Sumatera Barat membuat sejumlah kegiatan sosial, salah satunya penyaluran bantuan material bangunan berupa semen sebanyak 44 sak dari donasi karyawan ke salah satu Mushalla yang sedang dalam proses pembangunan di Kota Padang, Sumatera Barat.

Penyerahan bantuan secara simbolis dipimpin langsung oleh Kepala Perum LKBN ANTARA Biro Sumatera Barat Irwan kepada Pengurus Mushalla Nurul Ikhlas Yanuar di Komplek Tarok Indah Permai II, Rabu. Turut hadir sejumlah karyawan Perum LKBN ANTARA Biro Sumbar menyaksikan penyerahan donasi tersebut.

Dalam kesempatan itu, Irwan menyampaikan donasi yang bersumber dari karyawan biro Sumbar ini, semoga bisa membantu kelanjutan proses rumah ibadah ini, meskipun nilai tidak besar.

Kegiatan donasi yang dilaksanakan merupakan bagian dari rangkaian kegiatan HUT ke-87 Kantor Berita ANTARA yang tepatnya pada 13 Desember 2024 mendatang.

Sedangkan kegiatan lainnya pada Oktober 2024, berupa anjang sana ke salah satu panti asuhan di Kota Padang. Selanjutnya pada November 2024, aksi sosial donor darah yang akan digelar berkolaborasi dengan sejumlah pihak.

"Semoga banyak bantuan-bantuan lain berdatangan untuk menyelesaikan pembangunan mushalla Nurul Ikhlas, sehingga dapat melaksanakan ibadah dengan nyaman,"ujarnya.

Sementara itu, Yanuar didampingi pengurus lainnya menyampaikan terima kasih kepada pimpinan dan karyawan LKBN ANTARA Sumbar yang telah menyalurkan donasi untuk keberlangsungan pembangunan Mushalla Nurul Ikhlas ini.

Ia menambahkan, pihaknya mendoakan semoga kebaikan dibalas oleh Allah SWT, dan perusahaan sebagai media hendaknya selalu menjadi yang terbaik dan maju dalam menyampaikan informasi kepada masyarakat.

Kondisi pembangunan Mushalla Nurul Ikhlas ini seperti yang terlihat, masih membutuhkan biaya cukup banyak untuk jendela, pintu, keramik lantai dan loteng. "Mudah-mudahan ada saja bantuan yang mengalir dari para dermawan demi kelangsungan pelaksanaan ibadah dan syiar Agama Islam," harapnya yang diamini pengurus lainnya.*

Pewarta : Tim-Ant

Editor: Siri Antoni

COPYRIGHT © ANTARA 2024

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews Sumatera Barat pada Rabu, 25 September 2024 18:53 WIB dan dapat diakses melalui tautan ini.

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)